

Ressort: Lokales

Betrunkener Mann flüchtet im OP-Hemd aus Krankenhaus

Heidelberg, 04.04.2013, 08:33 Uhr

GDN - In Heidelberg hat ein betrunkenen Mann im OP-Hemd am Dienstag für Aufregung gesorgt: Wie die Polizei mitteilte, war der Mann von einem Krankenhaus als vermisst gemeldet worden. Der 48-Jährige war nach einem Sturz in die Klinik eingeliefert worden.

Aufgrund der winterlichen Temperaturen um den Gefrierpunkt und seiner hohen Alkoholisierung von fast vier Promille war der Mann bei seiner Flucht laut Polizei durchaus in Gefahr in eine hilflose Lage zu geraten. Der 48-Jährige konnte schließlich in seiner Wohnung gefunden werden. Er war halb nackt den ganzen Weg vom Krankenhaus bis zu seinem Haus gelaufen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11170/betrunkener-mann-fluechtet-im-op-hemd-aus-krankenhaus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com